

Wertvolle Tipps vom Fachmann

Reiten: Dressurlehrgang auf Gut Hohenkamp

DORSTEN. Nach dem großen Erfolg des letzten Dressurlehrgangs auf Gut Hohenkamp mit dem Grand-Prix-Ausbilder Frank Etienne fand am vergangenen Wochenende erneut ein zweitägiger Kurs mit dem hochdekorierten Dressurtrainer statt.

Der Belgier Etienne genoss seine Ausbildung bei Jan Bemelmans und bildet heute selbst Pferde und Reiter bis zur Kategorie Grand-Prix aus. Sein Motto „Reiten fühlen“ vermittelte den engagierten Teilnehmern auf Gut Hohenkamp neue Perspektiven.

Nach der Analyse von Sitz und Einwirkung der Kursteilnehmer gestaltete Etienne in-



Sabine Haag Molkenteller mit Ausbilder Frank Etienne. Foto privat

dividuelle Trainingseinheiten für Pferd und Reiter und erarbeitete Übungen für die Zeit nach dem Lehrgang.

Optimale Bedingungen

Die zehn Teilnehmer der verschiedenen Unterrichtseinheiten profitierten von der intensiven sowie gefühlvollen Lehrweise des renommierten Dressurtrainers Etienne. Der Inhaber des Goldenen Reitabzeichens und Pferdewirtschaftsmeister zeigte sich von den optimalen Trainingsbedingungen auf Gut Hohenkamp für den anspruchsvollen Reitsport erneut beeindruckt.

www.Gut-Hohenkamp.de

Dorstener Zeitung vom 13.10.2010